

Unserem lieben Freund, Mentor und Kämpfer für die klassische Homöopathie danken wir aus tiefstem Herzen für die grosse Hilfe im Aufbau unserer Klinik und für das übernommene Patronat der Homöopathie.

«Ich bin nur ein Helfer, ich bin beschränkt in meinem Wissen, aber ich kann den Patienten in meine Gebete einschliessen und das Beste für ihn erhoffen. Es ist Gott, der heilt.»

«Die Krankheit ist lediglich der Widerschein der ins Ungleichgewicht geratenen Lebenskraft. Die Krankheit ist das Resultat, die Frucht des Problems, aber nicht das Problem selbst.»

Moninder
Singh Tus

10.09.1947 - 10.06.2019